

Dortmund, 19. März 2020

Corona-Krise: Wilo's Corporate Responsibility

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Corona-Virus hat die Welt weiter im Griff. Auch in Europa haben wir es mittlerweile mit einer Krise zu tun, die unseren privaten und beruflichen Alltag auf den Kopf stellt. Kindergärten, Schulen und Universitäten schließen. Das öffentliche Leben wird stark eingeschränkt. In einer Vielzahl von Ländern kommt es zu einem „Shutdown“.

In dieser Situation gilt es insbesondere Tätigkeiten aufrecht zu erhalten, die dem Interesse der Allgemeinheit dienen und die die staatliche Daseinsvorsorge unterstützen.

Die Wilo Gruppe ist einer der weltweit führenden Premiumanbieter von Pumpen und Pumpensystemen für die Gebäudetechnik, die Wasserwirtschaft und die Industrie. Heute sind rund 8.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter weltweit für Wilo tätig.

Mit innovativen Lösungen, smarten Produkten und individuellen Services bewegen wir das lebenswichtige Medium Wasser.

Mit unseren Produkten, Systemen und Lösungen stellen wir Prozesse unserer Kunden sicher, wie zum Beispiel diejenigen von Betreibern von Wohn- und Geschäftsgebäuden, Krankenhäusern, Wohnheimen, Wasserwerken und Kläranlagen. Zu unseren Lösungen gehören auch flächendeckende Servicedienstleistungen.

Darüber hinaus umfasst der technische Support die Reparatur, Instandhaltung & Notfallversorgung im Bereich Wasserver- und entsorgung, Heizung & Kühlung und unterstützt damit in großem Maße die staatliche Daseinsvorsorge. Hierfür ist die Wilo Gruppe weltweit mit einem starken Servicenetzwerk vertreten.

Gerade in gesellschaftlich herausfordernden und kritischen Zeiten sind wir mit unseren erfahrenen und umsichtigen technischen Spezialisten an der Seite unserer Kunden, um gemeinsam die Grundversorgung der Menschen nach besten Kräften sicherzustellen.

Unsere Produkte, Systeme und Lösungen bedienen Anwendungen, ohne die ein alltägliches Leben fast nicht möglich ist. Im Unterschied zu Lifestyle-Unternehmen haben wir als Wilo Gruppe gerade in Krisenzeiten eine gesellschaftliche Verantwortung.

Es ist also im Interesse der Allgemeinheit, dass die Wilo Gruppe gemeinsam mit ihren Marktpartnern und ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in den angespannten Zeiten der Corona-Krise die Geschäftsaktivitäten so lange wie möglich aufrechterhalten kann. Selbstverständlich werden wir dabei unsere arbeitsrechtliche Fürsorgepflicht gegenüber unseren Mitarbeitern einhalten und unser Handeln stets an den weiteren Entwicklungen und etwaigen öffentlich-rechtlichen Anordnungen ausrichten.

Es ist unverkennbar, dass Pumpen & Pumpensysteme ein fundamentaler Bestandteil der kritischen Infrastruktur sind. Daher ist es umso wichtiger, dass insbesondere jetzt die Wilo Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mehr als je zuvor ganz besonders auf ihre Gesundheit achten. Denn nur so können wir gewährleisten, dass die Wilo Gruppe ihrem gesellschaftlichen Auftrag nachkommt.

Oliver Hermes

Vorstandsvorsitzender & CEO
Vorsitzender des Kuratoriums der Wilo-Foundation

wilo

Wir fordern Sie auf uns hierbei tatkräftig zu unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen



Oliver Hermes

Vorstandsvorsitzender & CEO der Wilo Gruppe
Vorsitzender des Kuratoriums der Wilo-Foundation